

TERUEL

Exposición de máscaras sobre fiestas populares de Aragón

El itinerario de máscaras del Encuentro de Fiestas Populares de Aragón, que tendrá lugar en Teruel el 28 de marzo, se mostrará en diferentes salas de la ciudad. Una exposición con fotografías de las comparsas aragonesas y fotografías se presentará el 31 de marzo en el Museo de la Música, en el Centro Cultural Caja Rural y en 10 localidades.

EDUCACIÓN

Estudiantes de cocina de Valderrobres inician prácticas en París

Un grupo de seis estudiantes de los ciclos formativos de grado medio de cocina y restauración del IES Matarraña de Valderrobres ha comenzado en París un periodo de prácticas formativas a través del programa Erasmus+. Los alumnos permanecerán 36 días en el Lycée Hotellir Jean Drouant (primera escuela de hostelería de París) y en cuatro empresas del sector.

JUVENTUD

La capital podría ser una sede del concurso MusicAula School

Los promotores del festival MusicAula School, un concurso a nivel nacional para bandas y solistas de entre 13 y 25 años, estudian la posibilidad de que Teruel sea una de las sedes de la semifinal del certamen. El concurso, que tiene que estar respaldado por los colegios e institutos de al menos uno de los participantes, ha abierto el periodo de inscripciones hasta el 10 de abril.

CULTURA

Charlas sobre el tren en la jornada de puertas abiertas de la UNED

El ferrocarril en Teruel será protagonista en las jornadas de puertas abiertas que celebra el Centro Asociado de la UNED en la capital la próxima semana. El profesor de esta institución docente C. Sanz pronunciará el día 31 la conferencia 'Competitividad en las líneas de ferrocarril'. Posteriormente hablarán sobre el corredor Cantábrico-Mediterráneo miembros de Teruel Existe.